

FECHA DEL VIAJE : 25 Julio 2021 a 31 Julio 2021

VIAJE A COSTA BRAVA

7 DÍAS / 6 NOCHES

DÍA 1. TUDELA – ROSES COSTA BRAVA

Salida a la hora indicada desde lugar de origen dirección a Costa Brava. .Breves paradas en ruta. Continuación del viaje y llegada al hotel con Almuerzo, Cena y alojamiento. Tarde libre para disfrutar del hotel y de la playa.

DÍA 2. COLLIOURE / SAN PEDRO DE RODA



Desayuno. Salida hacia Francia en dirección a la **Costa Vermella**, para admirar un magnifico paisaje costero. Visitaremos **Collioure** donde el escritor Antonio Machado pasó los últimos días de su vida. Conoceremos la tumba de Machado, el puerto, los exteriores del Castillo; la iglesia, cuyo campanario fue un antiguo faro de la ciudad y tendremos tiempo libre para pasear por sus estrechas calles.

Regreso al hotel y almuerzo, cena y tarde libre para disfrutar de la playa.

DIA 3: GIRONA / BESALÚ

Desayuno. Por la mañana visitaremos **Girona** con guía local. Su Casco antiguo contiene todo el patrimonio artístico más relevante de la ciudad y está cercado por inmensos lienzos de muralla que se pueden recorrer por el Passeig de la Muralla, con un bello mirador sobre la ciudad. Es de especial interés el Barri Vell, uno de los centros históricos mas evocadores de Cataluña, con elementos únicos en Europa: Muralla Carolingia, el Barrio Judío y la grandiosidad de la nave gótica de la Catedral, la más ancha del mundo. Tiene también seis museos que poseen un fondo patrimonial de gran interés.



Regreso al hotel y Almuerzo. Por la tarde, visita de la localidad de **Besalú**, antigua ciudad condal y a día de hoy encantador pueblo medieval. Situado en el entorno natural de la comarca de La Garrotxa. Accederemos a ella a través de su emblemático puente sobre el rio Fluviá. Un paseo por su casco antiguo nos trasladará a un pasado que ha permanecido casi inalterado desde la Edad Media. También visitaremos La Judería, la muralla, los exteriores de la iglesia de San Pedro y de San Vicente. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DIA 4: CARCASSONE / PERPIGNAN



Desayuno. Salida hacia Carcassonne donde nos espera nuestro guía local para hacer la visita. Cascassone se encuentra en el sur de Francia y pertenece ala región de Languedoc-Rosellón. La ciudad es conocida por su ciudadela amurallada, un conjunto arquitectónico medieval, declarado en 1997

Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Destacamos su Castillo Condal y la Basílica de Saint Nazaire, que fue la antigua Catedral. La Catedral de Carcassonne fue construida en el s.XIII en estilo gótico. Almuerzo en restaurante. Por la tarde visita a Perpignan. Perteneció a España hasta 1659 cuando las monarquías española y francesa firmaron el Tratado de los Pirineos. Hitos de la ciudad son la Catedral gótica de San Juan Bautista, el Castillo de los Reyes de Mallorca (s.XIII) o la Lonja. El símbolo del ayuntamiento está tomado del Castellet, antigua puerta de la ciudad que en la actualidad alberga el Museo catalán de la Artes y Tradiciones Populares. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DIA 5: FIGUERES, MUSEO DALI / TARDE LIBRE

Desayuno. Por la mañana visitaremos Figueres, capital de la comarca del Alto Empordá. Entre su patrimonio se encuentran las viejas murallas medievales y el Castillo de Sant Ferran, así como abundantes ejemplos de arquitectura modernista y neoclásica diseminados por toda la ciudad. Pero Figueres es conocida principalmente por el Museo Dalí (entrada incluida), conocido como “Teatro Museo Dalí” y diseñado por el propio artista, que recoge una amplia muestra de la obra del genial artista, que recoge una amplia muestra de la obra del genial artista. Regreso al hotel. Almuerzo. Por la tarde tendremos tiempo libre para realizar compras y disfrutar de la Costa Brava. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



DIA 6: Parada técnica por descanso del autocar. Pensión completa en el hotel.

DIA 7: COSTA BRAVA – LUGAR DE ORIGEN

Desayuno y Almuerzo en el hotel. Mañana libre y salida para iniciar viaje de regreso con dirección a la ciudad de origen. Breves paradas en ruta. Llegada y fin de nuestros servicios.

PRECIO POR PERSONA PAQUETE Hotel COSTA BRAVA 3* Tossa del Mar: 549,00€**

Suplemento individual: 32,00 € /por noche

****Precios por persona/paquete en habitación doble mínimo de 50**

En caso de menor número de plazas, consultar suplemento.

EL PRECIO INCLUYE:

Estancia de 6 noches en el **Hotel elegido**.

- Transporte en autocar par trasladador y excursiones según itinerario descrito.
- Guía y chófer acompañante durante todo el circuito.
- Régimen comidas en hotel : 4 días pensión completa 2 días media pensión.
- Agua y vino incluido en las comidas
- Almuerzo en restaurante en Carcassonne
- Guías local ½ día en Girona y Carcassonne.
- Entradas al Monasterio de SanPedro de Roda y al Museo de Dalí
- Seguro de Viaje

La Tasa turística no incluida , se pagará en el hotel por cuenta del cliente (0,50€/ persona/noche)

